

Piélagos rinde homenaje a sus deportistas más destacados

EL AYUNTAMIENTO DE PIÉLAGOS CELEBRA LA VIGÉSIMA PRIMERA EDICIÓN DE SU GALA AL MÉRITO DEPORTIVO, DESTACANDO MÁS DE 300 LOGROS

AVG / PIÉLAGOS

El Ayuntamiento de Piélagos ha reconocido este viernes los más de 300 logros cosechados por deportistas, asociaciones y clubes del municipio a lo largo del pasado año, con la celebración de la XXI Gala al mérito deportivo. El acto ha tenido lugar en el polideportivo municipal de Renedo y en él se han hecho tres reconocimientos muy especiales a la proyección, a la veteranía y a la trayectoria, según ha indicado el Ayuntamiento en un comunicado. Así, se ha destacado los logros cosechados por Brian Uriarte Diego (motociclismo), Andrea Velasco

García (Ciclismo); Fernando Sánchez Gómez (Tiro olímpico), Iván Martínez Machón (Jiu Jitsu) y Carlota Fernández Osorio (Kárate), jóvenes todos ellos con una proyección internacional, campeones en distintas disciplinas llamados a serlo durante muchos años.

Por su parte, Jesús Bárcena ha recibido el Premio Bolístico por su más de medio siglo dedicado al mundo de los bolos, como jugador, primero, y como presidente y formador de futuros jugadores, después, a través de la Escuela que fundó hace 38 años en Parbayón. El Ayuntamiento de Piélagos también ha querido reconocer la trayectoria



Algunos de los deportistas de Piélagos recogiendo su reconocimiento. / ALERTA

de Jesús Crespo, 12 veces campeón de España de atletismo en diferentes modalidades, con motivo de su próxima jubilación como empleado municipal adscrito al servicio de Deportes. El acto ha contado con la presencia, entre otros, de los alcaldes de Castañeda, Marcos García Carrera, El Astillero, Javier Fernández Soberón, Puente Viego, Óscar Villegas; representantes de los Ayuntamientos de Bezana,

Carmargo y Polanco; del consejero de Desarrollo Rural del Gobierno de Cantabria, Pablo Palencia y de la presidenta del Parlamento de Cantabria, María José González Revuelta. Por su parte, el alcalde de Piélagos ha recordado a los deportistas que «lo importante es intentarlo, ponerse retos y trabajar para conseguirlos». Gracias al deporte podemos compartir momentos como éste -en alusión a la Gala- en los que

impera el orgullo de haber logrado éxitos que se comparten con los familiares, amigos, compañeros y entrenadores. «Lo más bonito de los éxitos es compartirlos con los tuyos», ha dicho. Asimismo, durante su intervención, Caramés ha señalado que Piélagos es «el mejor lugar para vivir», ya que «gracias al deporte es un municipio joven, que anima a las familias a crecer en valores, respeto y unidad».



El III Campeonato de DogSurf llena Suances de perros y surfistas

Las olas continuas de la playa de La Concha han permitido que la decena de perros que se han subido a las tablas de surf hayan podido divertirse durante más de dos horas entrando y saliendo del agua, y deleitando al público de todas las edades que ha aplaudido sus exhibiciones.

Sinfin y Torrelavega caen en sus respectivos partidos

AVG / SANTANDER

En un emocionante encuentro en el Palacio de Deportes La Rioja, el Ciudad de Logroño demostró su determinación para mantenerse en la lucha por un puesto europeo en la Liga Plenitude de la ASOBAL.

El equipo franjivino se enfrentó a un Sinfin que no bajó los brazos y que ofreció resistencia hasta el descanso. Sin embargo, en el inicio de

la segunda parte, el Logroño tomó las riendas del partido y logró imponer su juego, sentenciado así la victoria.

El marcador final reflejó el esfuerzo y la calidad de ambos equipos, con una victoria por 32-28 a favor del Ciudad de Logroño sobre el Blendio Sinfin.

Con la liga sentenciada el Sinfin se despedirá de la Asobal en La Albericia.

DERROTA PARA DESPEDIR LA TEMPORADA EN CASA.

el partido contra el Balonmano Cangas fue un duro golpe en su lucha por mantenerse en la Liga ASOBAL. A pesar de un comienzo prometedor y el apoyo de su afición en el Vicente Trueba, el equipo no logró asegurar la victoria en casa. El encuentro estuvo marcado por una intensa batalla en la cancha, con ambos equipos luchando cada balón

con determinación. Sin embargo, a medida que avanzaba el partido, el Balonmano Cangas demostró una mayor eficacia en ataque y una defensa sólida que complicó las cosas para el Bathco Balonmano Torrelavega. A pesar del esfuerzo y la entrega mostrados por los jugadores del Bathco, el equipo no pudo contener el impulso final del Balonmano Cangas, que terminó llevándose la victoria por un estrecho margen.



Santander celebra la Copa de la Reina de gimnasia

Santander ha acogido el Campeonato de España de Gimnasia rítmica y la gimnasta cántabra Martina Pérezha ganado la medalla de bronce en categoría junior, un triunfo muy importante y «emocionante» para la comunidad autónoma.